



CRISTINA GUZMÁN



Cristina Guzmán

Mexicana, nacida el 29 de mayo de 1956 en la ciudad de Puebla. Su inclinación hacia el dibujo y la pintura inicia desde la infancia, fortaleciendo esta habilidad y aprendizaje en los talleres de diversos artistas poblanos.

Cristina Guzmán, buscadora de imágenes y creadora de ideas, la sangre de su abuelo acuarelista, de su padre arquitecto y de una familia de artistas ha marcado el camino en su trayectoria.

El amor a la acuarela la ha llevado a buscar y experimentar diversos efectos e imágenes que invitan al espectador a viajar en un mundo de magia y color.

Al entender que en la obscuridad nace la luz y con ella el color, busca encontrar en un papel en blanco las imágenes cautivas en un mundo inmaterial y hacerlo material a través del agua y el pigmento.

Efectos que atraen y enamoran al espectador y que llevan al artista al gozo inmenso de poder transmitir una imagen que provoca una explosión de sentimientos.

Admitir ser acuarelista le abre un mundo maravilloso por ser espontáneo e impredecible como la vida, en donde nada hay en el pasado ni en el futuro, solo en el instante caprichoso que se crea entre la humedad y el color.

